



17 de octubre

Día internacional para la erradicación de la pobreza



CIFRAS IMPORTANTES SEGÚN EL CONSEJO NACIONAL DE EVALUACIÓN DE LA POLÍTICA DE DESARROLLO SOCIAL (CONEVAL):



43.8% de la población en México vive en situación de pobreza.



23% de la población mexicana enfrenta carencias alimentarias.

CAUSAS DE LA POBREZA

1. Desigualdad económica

La riqueza está concentrada en un pequeño porcentaje de la población.

2. Acceso a educación:

La falta de oportunidades educativas limita el progreso social.

3. Desempleo y subempleo:

Muchas personas no cuentan con trabajos dignos y bien remunerados.

4. Impacto del cambio climático:

Desastres naturales afectan desproporcionadamente a las comunidades más vulnerables.

ESTRATEGIAS DE ERRADICACIÓN

Políticas sociales inclusivas, educación de calidad, fomento de oportunidades laborales mediante el emprendimiento y el desarrollo de habilidades, así como la acción comunitaria para involucrar a las personas en la búsqueda de soluciones.

CONTEXTO GLOBAL:



A nivel mundial, la pobreza sigue siendo un desafío crítico. Según el Banco Mundial, **aproximadamente 689 millones de personas viven con menos de 1.90 dólares al día**, lo que equivale a aproximadamente 37.89 pesos mexicanos (con un tipo de cambio de 19.91 pesos por dólar en 2024).

La pobreza afecta no solo en ingresos, sino también en el acceso a servicios esenciales, educación y salud, limitando las oportunidades de desarrollo.

EN MÉXICO, EL PROBLEMA DE LA POBREZA PERSISTE



De acuerdo con el CONEVAL, en 2022, el 43.8% de la población, es decir, **más de 57 millones de personas, vivían en condiciones de pobreza**. Esto incluye carencias en acceso a alimentación, salud, educación y servicios básicos.

